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Stadt Staßfurt 

 

 
Typ:  Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit: 61 - FD PUuL 
Status: erledigt  Bearbeiter/in: Frau Michaelis-Knakowski 
Stand: 11.10.2017   
 

Ortschaftsrat Förderstedt 19.09.2017 

 

AF 583/2017 

öffentlich 

 
Anfrage: 

Herr Marnitz 

Wie geht es mit dem Sportplatz in Löbnitz weiter?  Der Besitzer soll verstorben sein.  

 
 
 
Beantwortung: 

Die Stadt hatte einen befristeten Pachtvertrag mit dem Hundesportverein. Der Vertrag ist 
seitens des Hundesportvereines nicht verlängert worden.  

Der Platz ist somit vertragsfrei und steht für neue Interessenten zur Verfügung. 

 

 

 

 

 
Sven Wagner 
Oberbürgermeister 
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